



# 食育便り

長子配付

令和3年3月

白山市立北陽小学校



## 3月「1年間の給食をふりかえろう」

朝晩の冷え込みがだんだんと和らぎ、日差しの温かさに春の訪れを感じます。いよいよ今年度も終わりに近づいてきました。この1年を振り返ると、新型コロナウイルス感染症の流行によって、今まで当たり前だった生活が一変し、子どもたちにとって我慢を強いられることも多かったのではないのでしょうか。しかし、家族がそろって食事をする「共食」の機会が増えたご家庭も多いと聞きます。共食は、心と体の健康により効果をもたらすことがさまざまな研究によってわかってきました。「新しい生活様式」を実践する中で、工夫をしながら共食の機会を増やしていただければと思います。

「新しい生活様式」バージョン

この1年間の給食時間を振り返ろう！  
よくできたことに○ 時々できたことに△  
できなかったことに×をつけましょう。  は、自由に書きましょう。



<p>給食の前に しっかりと 手を洗えた。</p>	<p>手を洗うときや、給食を配膳するときなど、前の人と間をあけて並べた。</p>	<p>給食当番のときに、身じたくをきちんとできた。</p>
<p>食べる時以外、マスクをしていた。</p>	<p>「いただきます」「ごちそうさまでした」のあいさつがきちんとできた。</p>	<p>前を向いて、静かに食べられた。</p>
<p>よくかんで味わって食べることができた。</p>	<p>自分に必要な量を意識して、なるべく残さず食べられた。</p>	<p>給食を通して、 <input type="text"/> が学べた。</p>